

Fecha: 30-01-2026
Medio: El Observador
Supl. : El Observador
Tipo: Noticia general

Título: 16 Mil vecinos se sumaron a la red de salud primaria en Quilpué

Pág. : 2
Cm2: 638,7
VPE: \$ 868.684

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad:  No Definida

• Alegriendo modelos preventivos

YUILPUÉ.- La comuna de pue se consolidó durante como un referente regional en la implementación de la Encuesta Primaria de Salud (Universo), profundizan-

Uno de los nítos del año fue el aumento sostenido de la población inscrita en la APS municipal. Si bien la meta comunal contemplaba la incorporación de cerca de 12 mil nuevos usuarios, el proceso superó ampliamente esa cifra, alcanzando más de 16 mil nuevas

En infraestructura, la APS Universal permitió materializar inversiones largamente esperadas. Destaca la ampliación de la Posta de Salud Rural de Colliguay, cuyo proyecto incrementa el área clínica de 159 a 388 metros cuadrados, con una inversión superior a

total que supera los \$170 millones, permitiendo avanzar en su normalización sanitaria.

la Corporación Municipal de Quilpué, Patricia Colarte Troncoso, destacó que estos avances reflejan "una decisión política y técnica de avanzar hacia una Atención Primaria de Salud más justa y universal". En la misma línea, desde el Servicio de Salud se valoró el impacto territorial de las inversiones y el enfoque preventivo alcanzado.

do. De cara a 2026, Quilpué proyecta profundizar la APS Universal con la puesta en marcha del Cecosf Pompeya, la expansión de la Telesalud, el fortalecimiento de la Unidad de Salud Integral Móvil y la continuidad de los procesos

mo, se consolidó la Estrategia de Cuidado Integral Centrado en la Persona y el rediseño del abordaje de salud mental, con



La Posta Rural La Retuca retomó su proceso de remodelación y habilitación.

Quema no autorizada movilizó a Bomberos y terminó con un detenido

LIMACHE.- La noche del martes 26 de enero, en la intersección de calle Tránsito Guerra con callejón Oyarce, se registró una alerta por un presunto incendio estructural, activando la respuesta de los equipos de emergencia.

Hasta el lugar concurrieron las unidades B-21 y M-31 del Cuerpo de Bomberos de Limache, junto a personal municipal de Gestión de Riesgo y Seguridad, quienes trabajaron de

manera coordinada para evaluar y controlar la situación.

Tras la inspección en terreno, se confirmó que el foco correspondía a una quema no autorizada, con una afectación aproximada de 20 metros cuadrados, sin riesgo de propagación a viviendas ni personas lesionadas.

En el procedimiento también intervino Carabineros de Chile, cuyos funcionarios lograron detener al responsable del fuego, en el marco de la normativa vigente que prohíbe este tipo de prácticas por el alto riesgo que implican para la comunidad, especialmente en sectores habitados y durante la noche.

La emergencia fue controlada oportunamente por los equipos que asistieron al lugar y no se reportaron daños mayores, quedando la situación bajo control de las autoridades competentes.